

Информация

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ ЖУРНАЛА

«СИСТЕМНАЯ ПСИХОЛОГИЯ И СОЦИОЛОГИЯ», 2024, № 2 (50)

«SYSTEMS PSYCHOLOGY AND SOCIOLOGY» AUTHORS, 2024, № 2 (50)



АНДЖУМ Кайнат — магистр в области питания человека и диетологии Школы медицинских наук Университета менеджмента и технологий, Лахор, Пакистан.

ANJUM KAINAT — Masters in Human Nutrition and Dietetics, studying at School of Health Sciences, University of Management and Technology, Lahore, Pakistan.

E-mail: kaiynat2001@gmail.com



БРЕДУН Екатерина Валерьевна — кандидат психологических наук, доцент кафедры общей и педагогической психологии Национального исследовательского Томского государственного университета, Томск, Россия.

BREDUN Ekaterina Valerievna — Candidate of Psychological Sciences, Associate Professor of the Department of General and Pedagogical Psychology of the National Research Tomsk State University, Tomsk, Russia.

E-mail: bredun.88@mail.ru



ДОУ Мэнсюэ — бакалавр по специальности «Прикладной английский» в Шаньдунском профессионально-техническом университете международных исследований, Жичжао, Шаньдун, Китайская Народная Республика.

DOU Mengxue — an Undergraduate Majoring in Applied English at the Shandong Vocational and Technical University of International Studies, Rizhao, Shandong, PR China.

E-mail: 3047885483@qq.com



ДУБОВЕЦ Людмила Яковлевна — студентка Московского психолого-социального университета, Москва, Россия.

DUBOVETS Lyudmila Yakovlevna — a Student of Moscow Psychological and Social University, Moscow, Russia.
E-mail: mila.veresovich@mail.ru



ЖАМБАЛОВА Хандажаб Баторовна — курсант факультета психологии и пробации Академии ФСИН России, Рязань, Россия.

ZHAMBALOVA Khandazhab Batorovna — cadet of the Faculty of Psychology and Probation of the Academy of the Federal Penitentiary Service of Russia, Ryazan, Russia.
E-mail: khandazhab2406@mail.ru



ИСТОМИНА Елена Владимировна — кандидат психологических наук, доцент Санкт-Петербургской академии постдипломного педагогического образования имени К. Д. Ушинского, Санкт-Петербург, Россия.

ISTOMINA Elena Vladimirovna — Candidate of Psychological Sciences, Associate Professor St. Petersburg Academy of Postgraduate Pedagogical Education named after K. D. Ushinsky, St. Petersburg, Russia.
E-mail: ekryzhko@yandex.ru



КУРДИН Денис Алексеевич — кандидат психологических наук, подполковник внутренней службы, доцент кафедры общей и педагогической психологии факультета психологии и пробации Академии права и управления Федеральной службы исполнения наказаний, Рязань, Россия.

KURDIN Denis Alekseevich — Candidate of Psychological Sciences, Lieutenant Colonel of Internal Service, Associate Professor of the Department of General and Pedagogical Psychology, Faculty of Psychology and Probation, the Academy of the FPS of Russia, Ryazan, Russia.
E-mail: dnskurdin@gmail.com



МИРОНОВА Оксана Ивановна — доктор психологических наук, профессор департамента психологии факультета социальных наук Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики», профессор кафедры психологии и развития человеческого капитала факультета социальных наук и массовых коммуникаций Финансового университета при Правительстве Российской Федерации, Москва, Россия.

MIRONOVA Oksana Ivanovna — Doctor of Psychology, Professor of the Department of Psychology of the Faculty of Social Sciences of the National Research University Higher School of Economics, Professor of the Department of Psychology and Human Capital Development of the Faculty of Social Sciences and Mass Communications of the Financial University under the Government of the Russian Federation, Moscow, Russia.

E-mail: mironova_oksana@mail.ru



МОРОЗ Михаил Игоревич — майор юстиции, старший помощник начальника юридической службы Новосибирского военного ордена Жукова института имени генерала армии И. К. Яковлева войск национальной гвардии Российской Федерации, Новосибирск, Россия.

MOROZ Mikhail Igorevich — Major of Justice, Senior Assistant to the Head of the Legal Service of the Novosibirsk Military Order of Zhukov Institute named after General of the Army I. K. Yakovlev of the National Guard Troops of the Russian Federation, Novosibirsk, Russia.

E-mail: mihail-moroz@bk.ru



МУХИНА Светлана Еруслановна — кандидат психологических наук, доцент кафедры общей психологии и истории психологии Новосибирского государственного педагогического университета, Новосибирск, Россия.

MUKHINA Svetlana Eruslanovna — Candidate of Psychological Sciences, Associate Professor of the Department of General Psychology and History of Psychology, Novosibirsk State Pedagogical University, Novosibirsk, Russia.

E-mail: svetlanamukh@mail.ru



ПЕРЕВОЗКИН Сергей Борисович — кандидат психологических наук, доцент, старший научный сотрудник научно-исследовательского и редакционно-издательского отделов Новосибирского военного ордена Жукова института имени генерала армии И. К. Яковлева войск национальной гвардии Российской Федерации, Новосибирск, Россия.

PEREVOZKIN Sergey Borisovich — Candidate of Psychological Sciences, Associate Professor, Senior Researcher at the Department of Research and Editorial and Publishing Department of the Novosibirsk Military Order of Zhukov Institute named after General of the Army I. K. Yakovlev of the National Guard Troops of the Russian Federation, Novosibirsk, Russia.

E-mail: per_sj@mail.ru



ПЕРЕВОЗКИНА Юлия Михайловна — доктор психологических наук, профессор, заведующая кафедрой практической и специальной психологии Новосибирского государственного педагогического университета, профессор кафедры военной педагогики и военной психологии Новосибирского военного ордена Жукова института имени генерала армии И. К. Яковлева войск национальной гвардии Российской Федерации, Новосибирск, Россия.

PEREVOZKINA Yulia Mikhailovna — Doctor of Psychological Sciences, Professor, Head of the Department of Practical and Special Psychology of Novosibirsk State Pedagogical University, Professor of the Department of Military Pedagogy and Military Psychology of the Novosibirsk Military Order of Zhukov Institute named after General of the Army I. K. Yakovlev of the National Guard Troops of the Russian Federation, Novosibirsk, Russia.

E-mail: per@bk.ru



ПРЮС Франц — доктор педагогики, профессор, профессор-исследователь Института философии, психологии и педагогики Университета имени Эрнста Морица Арндта, Грайфсвальд, Германия.

PREUSS Franz — Doctor of Pedagogics, Professor. Professor at the Institute of Philosophy, Psychology and Pedagogy of the Ernst-Moritz-Arndt University, Greifswald, Germany.

E-mail: franz@pruess.eu



САВИНА Татьяна Васильевна — студентка Института подготовки государственных и муниципальных служащих Академии права и управления Федеральной службы исполнения наказаний, Рязань, Россия.

SAVINA Tatiana Vasilievna — Cadet of the Faculty of Psychology and Probation of the Academy of the FPS of Russia, Ryazan, Russia.

E-mail: tanya150501@yandex.ru



САЛИМ Киран — Школа программного обеспечения, Даляньский технологический университет, Далянь, Китайская Народная Республика.

SALEEM Kiran — Software School, Dalian University of Technology, Dalian, PR China.

E-mail: s.kiran@mail.dlut.edu.cn



СУВОРОВА Ирина Юрьевна — кандидат психологических наук, доцент кафедры социальной психологии Московского психолого-социального университета, Москва, Россия.

SUVOROVA Irina Yuryevna — Candidate of Psychological Sciences, Associate Professor of the Department of Social Psychology, Head of the Laboratory of Advanced Socio-Psychological Research at the Moscow Psychologic-Social University, Moscow, Russia.

E-mail: i.suvorova89@gmail.com



ФЕДОСЕЕВА Елена Петровна — учитель ресурсного класса средней общеобразовательной школы № 6, Чита, Россия.

FEDOSEEVA Elena Petrovna — teacher of the resource class of the Secondary school № 6, Chita, Russia.

E-mail: elenafedoseewa@mail.ru



ФЭН Сю — Шаньдунский университет традиционной китайской медицины, Цзинань, Шаньдун, Китайская Народная Республика.

FENG Xiyu — Shandong University of Traditional Chinese Medicine, Jinan, Shandong, PR China.

E-mail: fengxiyu0630@126.com



ЧАТТХА Хаджра — кампус школьной системы Beaconhouse для девочек на берегу канала, Лахор, Пенджаб, Пакистан.

CHATTHA Hajra — Beaconhouse School System Canal Side Girls Campus, Lahore, Punjab, Pakistan.

E-mail: hajrax19@gmail.com



ЧО Уильям — доктор философии, зарегистрированный практик китайской медицины, приглашенный профессор в Институте биомедицинских наук (Великобритания), в Гонконгском институте биомедицинских наук и в Гонконгском обществе молекулярных диагностических наук. Отделение клинической онкологии больницы королевы Елизаветы, Гонконг, Китайская Народная Республика.

CHO William — Ph. D., Registered practitioner of Chinese medicine, visiting Professor at the Institute of Biomedical Sciences (UK), the Hong Kong Institute of Biomedical Sciences and the Hong Kong Society of Molecular Diagnostic Sciences. Department of Clinical Oncology, Queen Elizabeth Hospital, Hong Kong SAR, PR China.

E-mail: williamcscho@gmail.com



ЯКУБ Мухаммад Даниш — Медицинский университет Биньчжоу, Яньтай, Шаньдун, Китайская Народная Республика.

YAQOOB Muhammad Danish — Binzhou Medical University, Yantai, Shandong, PR China.

E-mail: danish@stu.bzmc.edu.cn